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Résumé. Taxonomie et infestation des pucerons du cèdre du genre Cinara cutis, 1 8 3 5 dans le 
Parc National de Clirèa 

L'étude morphogénétique des populations des pucerons de Cedrus atlantica en provenance du Parc 
national de Chréa a mis en évidence deux espèces sympatriques appartenant au genre cinara ; il 
s'agit de Cinara cedri voucher 2018 CZ un nouveau taxon en cours de validation. 

Les colonies de pucerons de cèdre de l'Atlas se multiplient et se propagent selon une stratégie de 
l'âge et de la hauteur de l'arbre. Les populations de pucerons colonisent les jeunes pousses des 
deux dernières années. Les rameaux développés renferment plus d'individus par colonie. L'espèce 
Componotus cruentatus S'associe aux colonies pour s'alimenter du miellat produit par les 
pucerons. Parmi les antagonistes prédateurs, la Coccinela septempunctata et Hippodamia 
variegata a été identifiée en activité sur les stades larvaires des pucerons du cèdre. 

Les femelles sexuées déposent un nombre faible œufs d'une façon hétérogène à la base des aiguilles 
pour assurer leur protection et une large destitution de la descendance. 

Mots clés: Parc National de Chréa.Cèdre de l'Atlas, pucerons,, infestation. 

Abstract. Taxonomy and infestation of cedar aphids of the genus Cinara cutis, 1 8 3 5 in Chrèa 
National Park 

Study of the morphogenetic populations of Cedrus atlantica aphids from the Chréa National Park 
reveaied two sympatric species belonging to the Cinara genus; Cinara cedri voucher 2018 CZ, a 
new taxon currendy for validation. 

The aphid colonies at Atlas cedar multiply and spread according to an âge and height strategy. The 
population's aphids colonize the young shoots of the last two years. The developed twigs contain 
more individuals per colony. The species Componotus cruentatus Associates with colonies to feed 
on honeydew produced by aphids. Among the predatory antagonists, the Coccinela 
septempunctata and Hippodamia variegate have been identifïed as active on the larval stages of 
aphids in Cedar plantation. 

Females lay a small number of eggs heterogeneously in the base of the needles to ensure their 
protection and a large removal of the offspring. 

Keywords: Chréa National Park, Atlas cedar, aphids, infestation. 
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